
 
ORDEM DOS TRABALHOS PARA A 2ª SESSÃO ORDINÁRIA A SER 

REALIZADA NO DIA 12 DE NOVEMBRO DE 2024, TERÇA-FEIRA, 
ÀS 09:15 HORAS 

-.- 
 
 

1ª PARTE  EXPEDIENTE 
 
 

01) Controle de presença dos Jovens Vereadores. 
 
02) Leitura das ementas das seguintes Indicações: 
 
 
* INDICAÇÃO Nº 30/2024, 

 
VEREADORA JOVEM ISABELLA BRUNETO 
VEREADORA JOVEM ANA LUÍSA RODRIGUES 
VEREADOR JOVEM LEONARDO CAMARGO JORDÃO 
 
* INDICAÇÃO Nº 31/2024, S NO PROGRAMA DE 

 
VEREADORA JOVEM ISABELLA BRUNETO 
VEREADORA JOVEM ANA LUÍSA RODRIGUES 
VEREADOR JOVEM LEONARDO CAMARGO JORDÃO 
 
* INDICAÇÃO Nº 32/2024, 
REFERÊNCIA PARA ATENDER MULHERES VÍTIMAS DE 
VEREADORA JOVEM ISABELLA BRUNETO 
VEREADORA JOVEM ANA LUÍSA RODRIGUES 
VEREADOR JOVEM LEONARDO CAMARGO JORDÃO 
 
* INDICAÇÃO Nº 33/2024, 

 
VEREADORA JOVEM ISABELLA BRUNETO 
VEREADORA JOVEM ANA LUÍSA RODRIGUES 
VEREADOR JOVEM LEONARDO CAMARGO JORDÃO 
 
* INDICAÇÃO Nº 34/2024, 
DE AULAS SEMANAIS PARA A PRÁTICA DO HINO NACIONAL 

 
VEREADORA JOVEM ISABELLA BRUNETO 
VEREADORA JOVEM ANA LUÍSA RODRIGUES 
VEREADOR JOVEM LEONARDO CAMARGO JORDÃO 
 
 



* INDICAÇÃO Nº 35/2024, 
POLÍTICAS PÚBLICAS OFERECIDAS A CRIANÇAS COM 
TRANSTORNO DO ESPECTRO AUTISTA (TEA), TRANSTORNO DE 
DÉFICIT DE ATENÇÃO E HIPERATIVIDADE (TDAH) E OUTROS 

 
VEREADORA JOVEM ISABELLA BRUNETO 
VEREADORA JOVEM ANA LUÍSA RODRIGUES 
VEREADOR JOVEM LEONARDO CAMARGO JORDÃO 
 
* INDICAÇÃO Nº 36/2024,  A INSTALAÇÃO DE 

 
VEREADOR JOVEM FELIPE PARSEKIAN 
 
* INDICAÇÃO Nº 37/2024, 
MEDIDAS PARA REDUZIR A VELOCIDADE DOS VEÍCULOS NA 

 
VEREADOR JOVEM FELIPE PARSEKIAN 
 
* INDICAÇÃO Nº 38/2024, 
CENTROS DE CAPACITAÇÃO TECNOLÓGICA PARA JOVENS DE 

 
VEREADOR JOVEM ANDRÉ FELIPE GONÇALVES CARRER 
 
* INDICAÇÃO Nº 39/2024, 

 
VEREADORA JOVEM ELAINE IGNÊS DE SOUZA OLIVEIRA 
 
* INDICAÇÃO Nº 40/2024, 
ESTUDOS PARA ALUNOS DESTAQUE, EM ESCOLAS PRIVADAS 

 
VEREADOR JOVEM FILIPE RIBEIRO BRAGA 
 
* INDICAÇÃO Nº 41/2024, 
ELÉTRICA DAS UNIDADES DE ENSINO MUNICIPAL, PARA 
INSTALAÇÃO DE SISTEMA DE AR-CONDICIONADO.  
VEREADORA JOVEM DUDA ANGELIM 
 
* INDICAÇÃO Nº 42/2024, 
CONSCIENTIZAR A POPULAÇÃO QUANTO AOS CUIDADOS AOS 

 
VEREADORA JOVEM DUDA ANGELIM 
 
* INDICAÇÃO Nº 43/2024, 
LOCALIZADA NA RUA CAMPOS SALES, EM FRENTE À ESCOLA E.E. 
PE. JOSÉ NARCISO VIEIRA EHRENBERG, NO BAIRRO JOÃO 

 
VEREADORA JOVEM JÚLIA PRADO DE CARVALHO 



* INDICAÇÃO Nº 44/2024, 
 

VEREADORA JOVEM ISABELLA BRUNETO 
VEREADORA JOVEM ANA LUÍSA RODRIGUES 
VEREADOR JOVEM LEONARDO CAMARGO JORDÃO 
 
* INDICAÇÃO Nº 45/2024, 

 
VEREADORA JOVEM ISABELLA BRUNETO 
VEREADORA JOVEM ANA LUÍSA RODRIGUES 
VEREADOR JOVEM LEONARDO CAMARGO JORDÃO 
 
* INDICAÇÃO Nº 46/2024, 

 
VEREADORA JOVEM ISABELLA BRUNETO 
VEREADORA JOVEM ANA LUÍSA RODRIGUES 
VEREADOR JOVEM LEONARDO CAMARGO JORDÃO 
 
* INDICAÇÃO Nº 47/2024, 
EMPRÉSTIMO GRATUITO DE BICICLETAS E PATINETES ELÉTRICOS

 
VEREADORA JOVEM ISABELLA BRUNETO 
VEREADORA JOVEM ANA LUÍSA RODRIGUES 
VEREADOR JOVEM LEONARDO CAMARGO JORDÃO 
 
* INDICAÇÃO Nº 48/2024, 

 
VEREADORA JOVEM ISABELLA BRUNETO 
VEREADORA JOVEM ANA LUÍSA RODRIGUES 
VEREADOR JOVEM LEONARDO CAMARGO JORDÃO 
 
* INDICAÇÃO Nº 49/2024, 
CENTROS DE ACOLHIMENTO PARA PESSOAS EM SITUAÇÃO DE 

 
VEREADORA JOVEM ISABELLA BRUNETO 
VEREADORA JOVEM ANA LUÍSA RODRIGUES 
VEREADOR JOVEM LEONARDO CAMARGO JORDÃO 
 
* INDICAÇÃO Nº 50/2024, 
TARIFA PARA ESTUDANTES NOS ÔNIBUS DE PAULÍNIA, 

 
VEREADORA JOVEM ISABELLA BRUNETO 
VEREADORA JOVEM ANA LUÍSA RODRIGUES 
VEREADOR JOVEM LEONARDO CAMARGO JORDÃO 
  



 
* INDICAÇÃO Nº 51/2024, DICA AO EXECUTIVO ILUMINAÇÃO E 

 
VEREADOR JOVEM NICOLLAS APARECIDO LIMA ROCHA 
 
* INDICAÇÃO Nº 52/2024, 
DE PEDÁGIO NAS IMEDIAÇÕES DO PORTAL GRECO-ROMANO, 

 
VEREADOR JOVEM FELIPE PARSEKIAN 
 
* INDICAÇÃO Nº 53/2024, 
DE CALÇADAS E CICLOVIA NA PLN-  
VEREADOR JOVEM FELIPE PARSEKIAN 
 
* INDICAÇÃO Nº 54/2024, A AO EXECUTIVO REFORÇO DE 

 
VEREADOR JOVEM FELIPE PARSEKIAN 
 
* INDICAÇÃO Nº 55/2024, 
DO SAMBÓDROMO E DO THEATRO MUNICIPAL, PARA A 

 
VEREADOR JOVEM FELIPE PARSEKIAN 
 
* INDICAÇÃO Nº 56/2024, 

VEREADOR JOVEM FILIPE RIBEIRO BRAGA 
 
* INDICAÇÃO Nº 57/2024,  
DOS IMIGRANTES PARA O MOTORISTA QUE TRAFEGA PELAS 

 
VEREADOR JOVEM FILIPE RIBEIRO BRAGA 
 
* INDICAÇÃO Nº 58/2024, RANTE 

 
VEREADORA JOVEM ANTONELA RODRIGUES CUNHA 
 
* INDICAÇÃO Nº 59/2024, 

 
VEREADORA JOVEM GIOVANNA BARBOSA SANTOS PIRES 
 
* INDICAÇÃO Nº 60/2024, 

 
VEREADORA JOVEM GIOVANNA BARBOSA SANTOS PIRES 
 
 
 



2ª PARTE - ORDEM DO DIA 
 
 

03) PROJETO DE LEI Nº 01/2024, 
BATALHA DE RIMAS  
VEREADORA JOVEM DUDA ANGELIM 
 
04) DISCUSSÃO ÚNICA E VOTAÇÃO DOS SEGUINTES 
REQUERIMENTOS: 
 
* REQUERIMENTO Nº 07/2024,  AO 

VEREADORA JOVEM ELAINE IGNÊS DE SOUZA OLIVEIRA  
 
* REQUERIMENTO Nº 08/2024, 
EXECUTIVO SOBRE AS LINHAS DE TRANSPORTE URBANO NO 
MUNICÍPIO  
VEREADORA JOVEM ISABELLA BRUNETO 
VEREADORA JOVEM ANA LUÍSA RODRIGUES 
VEREADOR JOVEM LEONARDO CAMARGO JORDÃO 
 
* REQUERIMENTO Nº 09/2024,  AO 
EXECUTIVO SOBRE OS RADARES PARA MONITORAR VELOCIDADE 

 
VEREADORA JOVEM ISABELLA BRUNETO 
VEREADORA JOVEM ANA LUÍSA RODRIGUES 
VEREADOR JOVEM LEONARDO CAMARGO JORDÃO 
 
* REQUERIMENTO Nº 10/2024,  AO 
EXECUTIVO SOBRE O SERVIÇO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR NO 

 
VEREADORA JOVEM ISABELLA BRUNETO 
VEREADORA JOVEM ANA LUÍSA RODRIGUES 
VEREADOR JOVEM LEONARDO CAMARGO JORDÃO 
 
* REQUERIMENTO Nº 11/2024,  AO 
EXECUTIVO SOBRE A CAPCITAÇÃO EM PRIMEIROS SOCORROS 
PARA PROFESSORES, FUNCIONÁRIOS E ALUNOS DAS ESCOLAS 

 
VEREADORA JOVEM DUDA ANGELIM 
 
* REQUERIMENTO Nº 12/2024,  AO 
EXECUTIVO SOBRE PROGRAMA DE COLETA SELETIVA DE LIXO NA 

 
VEREADOR JOVEM CLÓVIS QUEIROZ JUNIOR 
VEREADORA JOVEM ISABELLA BRUNETO 
VEREADORA JOVEM ANA LUÍSA RODRIGUES 
VEREADOR JOVEM LEONARDO CAMARGO JORDÃO 



 
 
 

* REQUERIMENTO Nº 13/2024,  AO 
EXECUTIVO SOBRE A ESTRUTURA MUNICIPAL DE TRÂNSITO PARA 

VEREADOR JOVEM FILIPE RIBEIRO BRAGA 

 
05) Discussão única e votação da seguinte Moção: 
 
* MOÇÃO Nº 03/2024, 
DE SÃO  
VEREADORA JOVEM JÚLIA PRADO DE CARVALHO 
 

 
PRÉDIO ULYSSES GUIMARÃES, 06 DE NOVEMBRO DE 2024 



 

 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM
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INDICAÇÃO Nº 30/2024 

 
INDICA A CRIAÇÃO DO 

PROGRAMA DE ALIMENTAÇÃO 
COMPLEMENTAR NAS 
ESCOLAS MUNICIPAIS.  

Sra. Presidente: 

Temos a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

             É notório que muitas crianças enfrentam a escassez de alimentos em 
casa, e a escola torna-se um local de segurança alimentar para elas. Um programa 
de alimentação complementar pode garantir que esse público tenha, além da 
merenda já oferecida, acesso a refeições em outros turnos do dia, como um café da 
manhã e um lanche da tarde nutritivo. Esse tipo de iniciativa é importante para 
combater a fome e garantir que as crianças estejam preparadas fisicamente e 
cognitivamente para as atividades escolares. 

 

 A adesão ao programa poderia ser feita mediante cadastro, analisado 
em parceria com a secretaria competente, seguindo critérios socioeconômicos. 

 

                      A presente Indicação foi idealizada em parceria com os Suplentes da 
Câmara Jovem Samuel da Silva Oliveira, Ana Beatriz Lima e Beatriz Polsak da 
Silva. 

 

 

             Face ao exposto,    I N D I C A M O S   ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal a criação de um programa de alimentação complementar, com a 
disponibilização de café da manhã e/ou lanche da tarde nas escolas municipais de 
Paulínia, especialmente para crianças em situação de vulnerabilidade social. 

 

 

 

Paulínia, 14 de outubro de 2024 
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VEREADORA JOVEM ISABELLA BRUNETO 

VEREADORA JOVEM ANA LUÍSA RODRIGUES 

 
VEREADOR JOVEM LEONARDO CAMARGO JORDÃO 

 

 

 
 



 

 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 31/2024 

 
SUGERE MELHORIAS NO 

PROGRAMA DE ALIMENTAÇÃO 
ESCOLAR.  

Sra. Presidente: 

Temos a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

           Indicamos ao Prefeito Municipal e à Secretaria de Educação do 
município de Paulínia as seguintes medidas para a melhoria do Programa de 
Alimentação Escolar: 

 

 1. Inclusão dos Professores nas Refeições Escolares: 

  Retomar a prática de os professores se alimentarem junto com os 
alunos no refeitório, reforçando o convívio social e educativo durante as refeições, 
com a presença dos educadores como exemplos de bons hábitos alimentares; 

  Integrar essa medida ao planejamento pedagógico das escolas, 
incentivando um ambiente de cooperação e interação durante as refeições, que pode 
também favorecer a observação de comportamentos alimentares e sociais das 
crianças pelos educadores. 

 

2.       Ampliação das informações referentes ao cardápio: 

  Divulgar previamente os cardápios ao longo do mês ou da semana, 
assim como o nome e o registro do(s) nutricionista(s) responsável; 

 Divulgar aos estudantes quadro resumo das principais propriedades do 
cardápio oferecido, visando incentivar a prática da alimentação saudável.  

  

 3. Formação e capacitação sobre alimentação saudável: 

  Realizar capacitações periódicas para os professores, a fim de que 
possam orientar os alunos sobre a importância de uma alimentação saudável e 
equilibrada, reforçando esses conceitos no ambiente escolar. 

  Oferecer palestras e workshops com nutricionistas, voltadas para 
alunos e professores, sobre os benefícios de bons hábitos alimentares, com foco na 
promoção de uma alimentação saudável desde a infância. 
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          A ampliação do programa de alimentação escolar visa assegurar que 
todas as crianças, especialmente as que enfrentam vulnerabilidade social, tenham 
acesso a refeições de qualidade, com foco no desenvolvimento físico e cognitivo. 
Essa proposta busca, além de melhorar a alimentação dos alunos, incentivar a prática 
de bons hábitos alimentares. 

          As iniciativas apresentadas procuram ainda garantir que os professores 
retomem o hábito de fazer as refeições junto com os alunos nas escolas públicas de 
Paulínia, reforçando os laços sociais e promovendo um ambiente escolar mais 
saudável e integrado.  

                      

 

                     A presente Indicação foi idealizada em parceria com os Suplentes da 
Câmara Jovem Samuel da Silva Oliveira, Ana Beatriz Lima e Beatriz Polsak da 
Silva. 

 

 

             Face ao exposto,    I N D I C A M O S   ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal melhorias no programa de alimentação escolar. 

 

 

 

Paulínia, 14 de outubro de 2024 

 

  

VEREADORA JOVEM ISABELLA BRUNETO 

VEREADORA JOVEM ANA LUÍSA RODRIGUES 

 
VEREADOR JOVEM LEONARDO CAMARGO JORDÃO 

 

 



 

 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 32/2024 

 
INDICA IMPLANTAÇÃO DE 

CENTRO DE REFERÊNCIA PARA 
ATENDER MULHERES VÍTIMAS 
DE VIOLÊNCIA.  

Sra. Presidente: 

Temos a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

                     A violência contra a mulher é um problema grave e recorrente em todo 
o país. Em Paulínia, é urgente a criação de um centro especializado para o 
atendimento de mulheres vítimas de violência (envolvendo variadas naturezas e 
formas), onde elas possam receber apoio jurídico, psicológico e social, com equipe 
multidisciplinar, além de proteção adequada. 

 

                     A presente Indicação foi idealizada em parceria com os Suplentes da 
Câmara Jovem Samuel da Silva Oliveira, Ana Beatriz Lima e Beatriz Polsak da 
Silva. 

 

             Face ao exposto,    I N D I C A M O S   ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal a criação de um Centro de Referência para Atendimento a Mulheres 
Vítimas de Violência, oferecendo suporte multidisciplinar e garantindo a proteção 
das mulheres em situação de risco. 

 

 

 

Paulínia, 14 de outubro de 2024 

 

VEREADORA JOVEM ISABELLA BRUNETO 

VEREADORA JOVEM ANA LUÍSA RODRIGUES 

 
VEREADOR JOVEM LEONARDO CAMARGO JORDÃO 

 



 

 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 33/2024 

 
PROPÕE AO EXECUTIVO 

PROGRAMA DE CAPACITAÇÃO 
PROFISSIONAL PARA JOVENS.  

Sra. Presidente: 

Temos a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

                     A inclusão dos jovens no mercado de trabalho é uma prioridade para o 
desenvolvimento econômico e social de Paulínia. Muitos jovens carecem de 
oportunidades e de capacitação profissional adequada, o que dificulta sua inserção 
no mercado de trabalho e pode contribuir para o aumento da vulnerabilidade social. 

         Por isso, indica-se ao Prefeito Municipal a criação de um Programa de 
Capacitação Profissional para jovens, em parceria com instituições educacionais e 
empresas locais, oferecendo cursos técnicos, oficinas e estágios que preparassem os 
jovens para o mercado de trabalho. As atividades poderiam ser desenvolvidas em 
conjunto por secretarias municipais, com enfoque no público de 14 a 19 anos. 

         Esse conjunto de iniciativas envolve áreas cruciais para o 
desenvolvimento de Paulínia, buscando melhorar a qualidade de vida da população 
e promover maior inclusão social, sustentabilidade e oportunidades para os cidadãos.  

 

                     A presente Indicação foi idealizada em parceria com os Suplentes da 
Câmara Jovem Samuel da Silva Oliveira, Ana Beatriz Lima e Beatriz Polsak da 
Silva. 

 

             Face ao exposto,    I N D I C A M O S   ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal a implantação de um Programa de Capacitação Profissional para Jovens. 

 

Paulínia, 14 de outubro de 2024 

VEREADORA JOVEM ISABELLA BRUNETO 

VEREADORA JOVEM ANA LUÍSA RODRIGUES 

 
VEREADOR JOVEM LEONARDO CAMARGO JORDÃO 



 

 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 34/2024 

 
INDICA AO EXECUTIVO 

IMPLEMENTAÇÃO DE AULAS 
SEMANAIS PARA A PRÁTICA DO 
HINO NACIONAL BRASILEIRO E 
DO HINO DE PAULÍNIA NAS 
ESCOLAS MUNIPAIS.  

Sra. Presidente: 

Temos a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

 

                      A educação cívica e o fortalecimento dos valores patrióticos são 
fundamentais para a formação de cidadãos conscientes e engajados com sua 
comunidade e seu país. No entanto, observa-se que muitas crianças e adolescentes 
nas escolas públicas de Paulínia não sabem cantar corretamente o Hino Nacional 
Brasileiro ou o Hino do município de Paulínia, o que reflete uma carência de 
instrução sobre a importância desses símbolos nacionais e municipais. 

 

                      Cantar o hino é uma prática que reforça o sentimento de pertencimento 
e respeito pelos símbolos da nação e da cidade, além de contribuir para o 
desenvolvimento de um maior vínculo cultural e social com a história local. A 
inclusão de uma aula semanal dedicada à prática dos hinos contribuiria para: 

 

  Promover o conhecimento e a valorização dos símbolos nacionais e 
municipais; 

  Desenvolver o sentimento de cidadania e respeito à pátria e à 
comunidade local; 

  Fortalecer a educação cívica e moral dos estudantes, preparando-os 
para uma participação mais ativa na sociedade. 

 

           Essa aula deveria: 

 

  Ser incluída no currículo escolar como parte da disciplina de Educação 
Cívica ou outras correlatas; 
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  Contemplar, além da prática de cantar os hinos, uma breve explicação 
sobre o significado de suas letras e a importância dos símbolos pátrios e municipais; 

  Ser aplicada em todos os níveis de ensino, garantindo que crianças e 
adolescentes adquiram esse conhecimento de forma progressiva e contínua. 

 

                     Essa medida visa criar uma geração de estudantes mais consciente de 
seus deveres cívicos e mais conectada com a identidade nacional e local, 
promovendo o orgulho pela pátria e pela cidade de Paulínia. 

                      

                     A presente Indicação foi idealizada em parceria com os Suplentes da 
Câmara Jovem Samuel da Silva Oliveira, Ana Beatriz Lima e Beatriz Polsak da 
Silva. 

 

             Face ao exposto,    I N D I C A M O S   ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal aulas semanais para a prática do Hino Nacional Brasileiro e do Hino de 
Paulínia nas escolas munipais. 

 

 

Paulínia, 14 de outubro de 2024 

 

 

VEREADORA JOVEM ISABELLA BRUNETO 

VEREADORA JOVEM ANA LUÍSA RODRIGUES 

 
VEREADOR JOVEM LEONARDO CAMARGO JORDÃO 



 

 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 35/2024 

 
SOLICITA AO EXECUTIVO 

MELHORIAS NAS POLÍTICAS 
PÚBLICAS OFERECIDAS A 
CRIANÇAS COM TRANSTORNO 
DO ESPECTRO AUTISTA (TEA), 
TRANSTORNO DE DÉFICIT DE 
ATENÇÃO E HIPERATIVIDADE 
(TDAH) E OUTROS 
TRANSTORNOS.  

Sra. Presidente: 

Temos a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 
 

                    As crianças com Transtorno do Espectro Autista (TEA), Transtorno de 
Déficit de Atenção e Hiperatividade (TDAH) e outros problemas psicológicos, 
assim como seus familiares, precisam de políticas públicas eficientes, que permitam 
a real inclusão desse público na sociedade. 

        Hoje, muitas delas têm enfrentado dificuldades no acesso a diagnósticos 
e laudos psicopedagógicos. O tempo de espera para consultas com psicólogos 
demora meses e o processo de emissão dos laudos se estende por um período ainda 
maior, o que atrasa intervenções essenciais para o desenvolvimento adequado dessas 
crianças. 

                  Além disso, há um problema frequente no processo de transição de 
alunos da rede municipal para a rede estadual de ensino: a perda de documentação e 
de acompanhamento contínuo do tratamento. Muitas famílias de baixa renda ficam 
desamparadas nesse processo, sem condições financeiras para custear tratamentos 
particulares, o que agrava a situação dessas crianças. 

                  Portanto, é necessário que o município de Paulínia implemente medidas 
para melhorar o atendimento psicológico e psicopedagógico dessas crianças, 
assegurando rapidez nos diagnósticos e continuidade no tratamento, 
independentemente da transição entre as redes de ensino. Paulíniapoderia, por 
exemplo,  se tornar referência com um Centro de Saúde Mental Infantil. 

        É importante destacar que as ações apresentadas necessitam da 
articulação e integração entre diferentes secretarias, principalmente Saúde e 
Educação. 
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            Indica-se que se adotem as seguintes medidas: 

 

 1. Redução do tempo de espera para diagnóstico e emissão de laudos: 

  Aumentar o número de profissionais especializados, como psicólogos, 
psicopedagogos e psiquiatras infantis, para atender à demanda crescente de crianças 
com TEA, TDAH e outros transtornos; 

  Criar mutirões de atendimento para diminuir o tempo de espera para 
consultas e a emissão de laudos, priorizando os casos em que o diagnóstico é 
necessário para a adaptação pedagógica imediata. 

 

 2. Garantia de continuidade no tratamento e documentação na transição 
escolar: 

  Implementar um protocolo de transição entre a rede municipal e a rede 
estadual de ensino, que garanta a transferência integral de toda a documentação e 
laudos das crianças que necessitam de acompanhamento psicológico ou educacional 
especial. 

  Desenvolver um sistema de acompanhamento compartilhado entre as 
Secretarias de Educação e Saúde, para que os tratamentos iniciados nas escolas 
municipais tenham continuidade nas escolas estaduais, sem interrupções. 

 

 3. Disponibilização de tratamento psicológico e psicopedagógico 
gratuito: 

  Oferecer tratamentos psicológicos e psicopedagógicos gratuitos a 
todas as crianças e adolescentes de baixa renda, estudantes de qualquer rede pública 
de ensino (municipal ou estadual). 

  Criar parcerias com universidades, clínicas-escola e ONGs para 
ampliar o número de atendimentos gratuitos, garantindo o acesso das famílias que 
não têm condições financeiras de arcar com tratamentos particulares. 

 

 4. Criação de um Centro de Referência em Saúde Mental Infantil: 

  Propor a criação de um centro especializado no diagnóstico e 
tratamento de transtornos psicológicos e de aprendizagem, como TEA e TDAH, que 
concentre profissionais e recursos voltados ao atendimento exclusivo de crianças e 
adolescentes, com foco na redução do tempo de espera para consultas e no 
acompanhamento contínuo. 
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           5. Criação de uma Rede de Apoio e Orientação aos Pais e 
Responsáveis: 

                        Criar grupos de apoio regulares para pais e responsáveis de 
crianças com TEA, TDAH e outros transtornos, com encontros periódicos 
coordenados por profissionais de psicologia e terapia familiar, com o objetivo de 
oferecer orientação prática sobre como lidar com as demandas emocionais e 
comportamentais dessas crianças; 

                            Oferecer oficinas e palestras voltadas à educação emocional e 
comportamental, onde os responsáveis possam aprender estratégias de manejo, 
como lidar com crises, formas de estimular o desenvolvimento das crianças e como 
promover um ambiente de apoio em casa; 

                         Criar uma linha de atendimento e apoio psicológico para os 
responsáveis, oferecendo um espaço para que possam discutir suas dificuldades e 
obter orientações de profissionais especializados. 

 

            Essas propostas visam resolver as principais dificuldades enfrentadas 
pelas famílias, assegurando que todas as crianças tenham a atenção necessária para 
prosperarem em seu ambiente escolar e social, sem enfrentar longas esperas ou 
perdas de documentação durante transições escolares. 

                      

                     A presente Indicação foi idealizada em parceria com os Suplentes da 
Câmara Jovem Samuel da Silva Oliveira, Ana Beatriz Lima e Beatriz Polsak da 
Silva. 

 

             Face ao exposto,    I N D I C A M O S   ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal políticas públicas a crianças com transtorno do espectro autista (TEA), 
transtorno de déficit de atenção e  

 

 

Paulínia, 14 de outubro de 2024 

 

VEREADORA JOVEM ISABELLA BRUNETO 

VEREADORA JOVEM ANA LUÍSA RODRIGUES 

 
VEREADOR JOVEM LEONARDO CAMARGO JORDÃO 
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INDICAÇÃO Nº 36/2024 

 
 

A INSTALAÇÃO DE 
EQUIPAMENTOS DE 
SEGURANÇA NOS PONTOS  

 

Sra. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Considerando a crescente preocupação com a segurança nos pontos 
de ônibus, o governo municipal deveria instalar equipamentos de segurança nesses 
locais estratégicos: câmeras de monitoramento, botão de pânico e iluminação 
adequada podem desencorajar práticas delituosas e proporcionar mais segurança. 

Os pontos de ônibus são áreas de grande circulação, onde a 
vulnerabilidade dos passageiros é elevada, especialmente em horários noturnos. Ao 
aumentar a segurança nos pontos de ônibus, estaremos incentivando mais pessoas a 
utilizarem o transporte público, contribuindo para a redução do trânsito e da 
poluição. 

Equipamentos como botões de pânico e câmeras conectadas à 
central de monitoramento podem garantir um atendimento mais ágil em casos de 
emergência, salvaguardando a integridade dos usuários. A medida poderia ser 
implantada de forma gradual, através de um mapeamento nos pontos de maior 
circulação e/ou registro de ocorrências. 

 

A presente Indicação foi idealizada em parceria com o suplente da 
Câmara Jovem Felipe França. 

Face ao exposto,    I N D I C O    ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a 
instalação de equipamentos do segurança nos pontos de ônibus. 

  

  

Paulínia, 17 de Outubro de 2024 

 

VEREADOR JOVEM FELIPE PARSEKIAN 
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INDICAÇÃO Nº 37/2024 

 

INSTALAÇÃO DE MEDIDAS 
PARA REDUZIR A VELOCIDADE 
DOS VEÍCULOS NA AVENIDA 
BRASÍLIA  

Sra. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Apresento proposta que visa garantir a segurança de todos os 
usuários da Avenida Brasília, especialmente dos skatistas que utilizam a pista de 
skate , localizada próxima à via. Considerando o alto fluxo 
de veículos e a velocidade excessiva, sugiro a implementação de medidas que 
possam reduzir a velocidade dos veículos e aumentar a segurança para todos. 

Sugiro medidas como faixas elevadas, radares de velocidade, 
sinalização adequada e campanhas de conscientização. 

A presença de uma pista de skate em uma avenida com grande 
circulação de veículos aumenta significativamente o risco de acidentes. Medidas que 
reduzam a velocidade dos veículos são essenciais para proteger skatistas e pedestres. 

O skate é uma atividade que atrai muitos jovens e adultos, 
promovendo a prática de esportes e um estilo de vida saudável. Um ambiente seguro 
encorajará mais pessoas a utilizarem a pista. 

Estudos mostram que a diminuição da velocidade dos veículos está 
diretamente ligada à redução de acidentes e à gravidade das lesões em caso de 
colisões.  

 

A presente Indicação foi idealizada em parceria com o suplente da 
Câmara Jovem Felipe França. 
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Face ao exposto,    I N D I C O    ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a 
implementação de medidas de segurança de trânsito na avenida Brasília, próximo à 

. 

 

Paulínia, 17 de Outubro de 2024 

VEREADOR JOVEM FELIPE PARSEKIAN 
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INDICAÇÃO Nº 38/2024 

 
PROPÕE AO EXECUTIVO A 

CRIAÇÃO DE CENTROS DE 
CAPACITAÇÃO TECNOLÓGICA 
PARA JOVENS DE PAULÍNIA.  

Sra. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

A sociedade moderna está cada vez mais dependente da tecnologia. 
Muitos jovens em Paulínia, porém, ainda não possuem as habilidades tecnológicas 
mínimas necessárias para se destacarem no mercado de trabalho. Esse déficit de 
habilidades pode limitar as oportunidades de emprego e o desenvolvimento pessoal 
e profissional. Para que os jovens de Paulínia tenham sucesso no futuro, é essencial 
que a cidade ofereça formas de capacitação tecnológica acessíveis e de qualidade. 

 

Objetivos: 
 Criar centros de capacitação tecnológica gratuitos para jovens, 

equipados com ferramentas e cursos que ensinem desde habilidades básicas de 
informática até conceitos mais avançados, como programação e robótica. 

 Preparar os jovens de hoje para as demandas do mercado de 
trabalho futuro, fornecendo a eles o conhecimento tecnológico necessário para se 
adaptarem às mudanças. 

 Promover o desenvolvimento de uma geração de adultos 
preparados para trabalhar em setores inovadores, melhorando a competitividade da 
cidade em nível regional e nacional. 

Proposta de Implementação: 

1. Centros de Capacitação Tecnológica: unidades a serem 
criadas em locais estratégicos da cidade, nos moldes das atividades esportivas já 
oferecidas em Paulínia (como basquete, futsal, voleibol, natação etc.). Esses centros 
ofereceriam cursos gratuitos em áreas como informática básica, uso de softwares de 
produtividade, edição de vídeo e imagem, além de cursos introdutórios em áreas 
mais avançadas, como programação, robótica e inteligência artificial. 
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2. Movimentação Econômica e Geração de Empregos: embora o 
foco do projeto não seja diretamente gerar empregos, a criação desses centros iria 
naturalmente movimentar a economia local. Seriam necessários professores 
capacitados, monitores para ajudar nas aulas, profissionais para a manutenção e 
limpeza dos locais, além de outros funcionários que garantissem o funcionamento 
adequado dos centros. Esse aumento na demanda por profissionais também ajudaria 
a criar novas oportunidades de emprego, fortalecendo a economia da cidade. 

3. Influência no Futuro Profissional dos Jovens: a capacitação 
tecnológica iria preparar os jovens para se destacarem em um mercado de trabalho 
cada vez mais digital. Habilidades tecnológicas, mesmo que básicas, já são exigidas 
em diversos setores. A tendência é que essa necessidade se intensifique ainda mais 
no futuro. Os jovens que adquirirem essas habilidades terão mais chances de 
conseguir empregos em áreas diversas, desde administração e marketing até 
engenharia e TI. 

4. Integração com o Desenvolvimento Juvenil: a criação desses 
centros seria crucial para o desenvolvimento pessoal dos jovens, ampliando não só 
suas chances de emprego, mas também suas habilidades de pensamento crítico, 
resolução de problemas e trabalho em equipe. Essas qualidades os preparam melhor 
para a vida adulta, garantindo que Paulínia forme cidadãos mais qualificados e 
adaptados ao futuro. 

5. Modelo de Acesso Gratuito: assim como as atividades 
esportivas oferecidas nos ginásios e campos da cidade, os centros de capacitação 
tecnológica seriam gratuitos para os jovens de Paulínia, garantindo que todos 
pudessem usufruir dessas oportunidades, independentemente de suas condições 
financeiras. Isso torna o projeto inclusivo e acessível, com potencial de impactar 
positivamente a vida de muitos jovens. 

Benefícios para a Cidade: 

 Desenvolvimento Econômico a Longo Prazo: jovens 
qualificados em tecnologia poderiam impulsionar a economia local, atraindo 
empresas e startups tecnológicas para a cidade, criando um ciclo virtuoso de 
crescimento econômico. 

 Maior Popularidade de Paulínia: ao se tornar referência na 
capacitação de jovens para o futuro digital, Paulínia poderia aumentar sua 
visibilidade positiva, tanto para novos moradores quanto para investidores. 

 Melhora na Qualidade de Vida: o desenvolvimento de 
habilidades tecnológicas oferece novas oportunidades profissionais e educativas, 
aumentando as perspectivas de futuro para os jovens. 
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O financiamento inicial poderia ser obtido por meio de verbas 
municipais destinadas à educação e inovação, além de parcerias com empresas de 
tecnologia que tivessem interesse em investir na formação de novos talentos. 

 

Face ao exposto,    I N D I C O    ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
acriação de centros de capacitação tecnológica para jovens de paulínia. 

 

 

Paulínia, 18 de outubro de 2024 

 
 
 

VEREADOR JOVEM ANDRÉ FELIPE GONÇALVES CARRER 
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INDICAÇÃO Nº 39/2024 

 
SUGERE O PROGRAMA 

INTEGRAR ESCOLAS E 
ARTISTAS DA CIDADE  

Sr. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Integrar artistas com a realidade das escolas é uma importante forma 

procura transformar as instituições de ensino municipais em espaço de 
expressão artística, com apresentações no ambiente escolar e divulgação dos 
trabalhos realizados por artistas da própria cidade. 

Outra oportunidade interessante seria destinar o muro de escolas 
municipais (em todo ou em parte) para artistas plásticos, incluindo grafiteiros. Essa 
seria uma forma de dar mais vida aos muros, reconhecer/despertar talentos e chamar 
a atenção de todos para a importância da arte. 

 

Face ao exposto,    I N D I C O    ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a 
transformar escolas em espaço 

de expressão artística. 

 

 

Paulínia, 18 de Outubro de 2024 

 

 

VEREADORA JOVEM ELAINE IGNÊS DE SOUZA OLIVEIRA 
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INDICAÇÃO Nº 40/2024 

 
INDICA PROGRAMA DE BOLSA 

DE ESTUDOS PARA ALUNOS 
DESTAQUE, EM ESCOLAS 
PRIVADAS LOCALIZADAS NO 
MUNICÍPIO  

Sr. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

O Poder Público deve investir na educação e buscar formas de 
oferecer as mesmas oportunidades de aprendizado a todos os cidadãos. Um passo 
importante seria firmar parcerias com escolas privadas localizadas em Paulínia para 
conseguir bolsas de estudos a alunos que se destacam na rede de ensino municipal. 

A iniciativa já existe em algumas cidades. Em Belo Horizonte, um 
projeto de lei autoriza a Prefeitura a isentar tributos dos estabelecimentos de ensino, 
em troca de vagas para os estudantes. 

Caberia ao setor competente do município estipular as regras, como 
critérios de seleção, contrapartidas e fiscalização. Se concretizada, a oferta de bolsas 
ampliaria oportunidades e geraria uma concorrência saudável entre os estudantes. 

 

A presente Indicação foi idealizada em parceria com o Suplente da 
Câmara Jovem Lucas de Morais Oliveira. 

Face ao exposto,    I N D I C O    ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
programa de bolsas de estudo para alunos do ensino municipal, em escolas privadas 
localizadas no município. 

 

Paulínia, 18 de Outubro de 2024 

 

 

VEREADOR JOVEM FILIPE RIBEIRO BRAGA 

 



 

 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 41/2024 

 
SOLICITA ADEQUAÇÕES  

NA REDE ELÉTRICA DAS 
UNIDADES DE ENSINO 
MUNICIPAL, PARA 
INSTALAÇÃO DE SISTEMA  
DE AR-CONDICIONADO  

Sr. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Com as temperaturas cada vez mais altas no país e no mundo, é 
importante tomar providências para garantir o conforto de alunos e professores na 
rede municipal de ensino. Aparelhos de ar-condicionado deixaram de ser itens de 
luxo em espaços que concentram muitas pessoas. 

Sabemos que muitos prédios são antigos e não têm condições hoje 
de suportar a instalação de equipamentos. Por isso, é essencial fazer um 
levantamento de quais escolas municipais precisam de adequações na rede elétrica 
e iniciar o serviço, o mais rápido possível. 

 

Face ao exposto,    I N D I C O    ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
adequações na rede elétrica das escolas municipais, para instalação de sistema de ar-
condicionado. 

 

Paulínia, 20 de Outubro de 2024 

 

 

VEREADORA JOVEM DUDA ANGELIM 
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INDICAÇÃO Nº 42/2024 

 
SUGERE ATIVIDADES  

PARA CONSCIENTIZAR A 
POPULAÇÃO QUANTO AOS 
CUIDADOS AOS ANIMAIS COM 
DEFICIÊNCIA  

Sr. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Apesar de ainda existir preconceito, os animais com deficiência têm 
ganhado mais atenção na sociedade. Perfis nas redes sociais ajudam a mostrar que 
pets podem ser felizes e gerar felicidade mesmo com problemas físicos ou déficits 
sensoriais. 

O governo municipal poderia fazer a sua parte com a realização de 
atividades de conscientização, como campanhas permanentes, visitas em residências 
para abordar os principais cuidados e realização de encontros entre tutores desses 
animais, para compartilharem desafios e soluções. 

São medidas simples e pouco custosas, podendo ajudar pessoas que 
não conhecem os cuidados básicos. A iniciativa ainda pode evitar o abandono de 
pets com deficiência. 

 

 

Face ao exposto,    I N D I C O    ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
atividades para conscientizar a população quanto aos cuidados aos animais com 
deficiência. 

 

Paulínia, 20 de Outubro de 2024 

 

 

VEREADORA JOVEM DUDA ANGELIM 



 

 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 43/2024 

 
INDICA REFORMA DA 

CALÇADA LOCALIZADA NA 
RUA CAMPOS SALES, EM 
FRENTE À ESCOLA E.E. PE. 
JOSÉ NARCISO VIEIRA 
EHRENBERG, NO BAIRRO  
JOÃO ARANHA.  

Sra. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

A calçada localizada na rua Campos Sales, em frente à escola E.E. Pe. 
José Narciso Vieira Ehrenberg, no bairro João Aranha, está em condições precárias, 
com buracos, rachaduras, desníveis e outras irregularidades. A situação pode resultar 
em numerosos acidentes envolvendo pedestres, principalmente estudantes menores 
de idade. 

A infraestrutura de calçadas é essencial para a segurança e o bem-estar 
da população, além de ser um direito garantido pela legislação vigente, em especial 
pelo Código de Trânsito Brasileiro (CTB) e pela Lei Brasileira de Inclusão (Lei nº 
13.146/2015), que garantem a acessibilidade e a integridade física dos cidadãos. 

Face ao exposto,    I N D I C O    ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que 
providencie a reforma da referida calçada, visando maior qualidade de vida para os 
munícipes. 

 

 

 

Paulínia, 21 de outubro de 2024 

 
 

VEREADORA JOVEM JÚLIA PRADO DE CARVALHO 
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INDICAÇÃO Nº 44/2024 

 
SOLICITA AO EXECUTIVO 

CRIAÇÃO DE UM TIME DE 
FUTSAL FEMININO EM 
PAULÍNIA.  

Sra. Presidente: 

Temos a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

                     Considerando que o esporte feminino ainda é subvalorizado, a criação 
de um time de futsal feminino em Paulínia seria um importante passo na promoção 
da igualdade de gênero no esporte, uma forma de incentivar a prática esportiva 
feminina e ampliar as oportunidades para mulheres em competições regionais e 
nacionais.              

 

  Com condições adequadas (espaço de treinamento, corpo técnico e 
incentivos), o município poderia gerar talentos e levar o nome de Paulínia a 
diferentes localidades. 

 

                     A presente Indicação foi idealizada em parceria com os Suplentes da 
Câmara Jovem Samuel da Silva Oliveira, Ana Beatriz Lima e Beatriz Polsak da 
Silva. 

 

             Face ao exposto,    I N D I C A M O S   ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal criação de time de futsal feminino em Paulínia. 

 

Paulínia, 25 de outubro de 2024 

 

VEREADORA JOVEM ISABELLA BRUNETO 

VEREADORA JOVEM ANA LUÍSA RODRIGUES 

 
VEREADOR JOVEM LEONARDO CAMARGO JORDÃO 
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INDICAÇÃO Nº 45/2024 

 
INDICA AO EXECUTIVO 

CAMPANHA PERMANENTE DE 
PLANTIO DE ÁRVORES.  

Sra. Presidente: 

Temos a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

                       O aumento das áreas verdes contribui para a melhoria da qualidade 
do ar e do clima urbano. Além disso, envolve a comunidade em iniciativas de 
preservação ambiental. 

             O objetivo da proposta é promover a educação ambiental e aumentar 
a arborização da cidade, de forma frequente, combatendo a poluição e melhorando 
o ambiente urbano. A iniciativa deveria ser realizada em conjunto com escolas, 
órgãos públicos, representantes do terceiro setor e iniciativa privada, integrando 
diferentes esferas numa causa de relevância. 

                    

                     A presente Indicação foi idealizada em parceria com os Suplentes da 
Câmara Jovem Samuel da Silva Oliveira, Ana Beatriz Lima e Beatriz Polsak da 
Silva. 

 

             Face ao exposto,    I N D I C A M O S   ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal campanha permanente de plantio de árvores. 

 

 

Paulínia, 25 de outubro de 2024 

 

 

VEREADORA JOVEM ISABELLA BRUNETO 

VEREADORA JOVEM ANA LUÍSA RODRIGUES 

 
VEREADOR JOVEM LEONARDO CAMARGO JORDÃO 
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INDICAÇÃO Nº 46/2024 

 
SOLICITA AO EXECUTIVO 

NOVA BIBLIOTECA 
MUNICIPAL.  

Sra. Presidente: 

Temos a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

           A cidade precisa de mais espaços para estudo e acesso à leitura. A 
construção de uma nova biblioteca atenderia à demanda de estudantes e leitores, 
oferecendo local adequado para pesquisas e atividades culturais, adequada aos novos 
tempos: além de amplo acervo de obras impressas (ficção e não ficção), organizado 
e com profissionais adequados, deveria contar com computadores, espaços 
interativos, salas de estudo em grupo e pequeno anfiteatro, sempre com recursos de 
acessibilidade. 

         Mais do que um espaço para reunir livros, a biblioteca deve ser vista 
equipamento público de estudo e cultura, promovendo o acesso à informação e o 
desenvolvimento educacional.. 

                    

                     A presente Indicação foi idealizada em parceria com os Suplentes da 
Câmara Jovem Samuel da Silva Oliveira, Ana Beatriz Lima e Beatriz Polsak da 
Silva. 

 

             Face ao exposto,    I N D I C A M O S   ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal implantação de nova biblioteca municipal. 

 
 

Paulínia, 25 de outubro de 2024 
 

 

VEREADORA JOVEM ISABELLA BRUNETO 

VEREADORA JOVEM ANA LUÍSA RODRIGUES 

 
VEREADOR JOVEM LEONARDO CAMARGO JORDÃO 
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INDICAÇÃO Nº 47/2024 

 
SUGERE IMPLANTAÇÃO DE 

SISTEMA DE EMPRÉSTIMO 
GRATUITO DE BICICLETAS E 
PATINETES ELÉTRICOS NO 
PARQUE ZECA MALAVAZZI.  

Sra. Presidente: 

Temos a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

          O Parque Zeca Malavazzi é uma área de lazer popular em Paulínia, que 
atrai moradores de todas as idades. A disponibilização gratuita de bicicletas e 
patinetes elétricos seria mais uma opção aos frequentadores e incentivaria a 
mobilidade interna no parque e o uso de transporte sustentável, não poluente. 

          O sistema de empréstimo poderia ser feito mediante cadastro e com 
tempo máximo de uso, para uso adequado, se possível com acessários de segurança 
(capacete e joelheira, por exemplo). 

  

 

          A presente Indicação foi idealizada em parceria com os Suplentes da 
Câmara Jovem Samuel da Silva Oliveira, Ana Beatriz Lima e Beatriz Polsak da 
Silva. 
 

             Face ao exposto,    I N D I C A M O S   ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal sistema de empréstimo de bicicletas e patinentes gratuitos no parque Zeca 
Malavazzi. 

 
 

Paulínia, 25 de outubro de 2024 
 

 

VEREADORA JOVEM ISABELLA BRUNETO 

VEREADORA JOVEM ANA LUÍSA RODRIGUES 

 
VEREADOR JOVEM LEONARDO CAMARGO JORDÃO 
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INDICAÇÃO Nº 48/2024 

 
SOLICITA INSTALAÇÃO DE 

BEBEDOUROS NOS PONTOS DE 
ÔNIBUS.  

Sra. Presidente: 

Temos a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

          Nos dias mais quentes, os usuários do transporte público enfrentam 
desconforto enquanto aguardam nos pontos de ônibus, muitas vezes sem acesso a 
água potável. A instalação de bebedouros melhoraria o bem-estar dessas pessoas e 
incentivaria a prática de uma atitude saudável. 

  

 

          A presente Indicação foi idealizada em parceria com os Suplentes da 
Câmara Jovem Samuel da Silva Oliveira, Ana Beatriz Lima e Beatriz Polsak da 
Silva. 

 
             Face ao exposto,    I N D I C A M O S   ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal instalação de bebedouros nos pontos de ônibus. 

 
 

Paulínia, 25 de outubro de 2024 
 

 

VEREADORA JOVEM ISABELLA BRUNETO 

VEREADORA JOVEM ANA LUÍSA RODRIGUES 

 
VEREADOR JOVEM LEONARDO CAMARGO JORDÃO 



 

 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 49/2024 

 
INDICA AO EXECUTIVO 

CRIAÇÃO DE CENTROS DE 
ACOLHIMENTO PARA PESSOAS 
EM SITUAÇÃO DE RUA E 
VULNERABILIDADE SOCIAL.  

Sra. Presidente: 

Temos a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

 

                      A ausência de locais apropriados para acolher pessoas em situação de 
rua afeta negativamente o bem-estar da população. 

  É importante oferecer centros de acolhimento a pessoas em 
vulnerabilidade social, com abrigo, fornecimento de itens de higiene pessoal e local 
dedicado à distribuição de refeições. Essa seria um importante maneira de oferecer 
dignidade e cuidado a essa população, com segurança física e alimentar. 

                    

                     A presente Indicação foi idealizada em parceria com os Suplentes da 
Câmara Jovem Samuel da Silva Oliveira, Ana Beatriz Lima e Beatriz Polsak da 
Silva. 

 

             Face ao exposto,    I N D I C A M O S   ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal centros de acolhimento para pessoas em situação de rua no município. 

 

 

Paulínia, 25 de outubro de 2024 

 

VEREADORA JOVEM ISABELLA BRUNETO 

VEREADORA JOVEM ANA LUÍSA RODRIGUES 

 
VEREADOR JOVEM LEONARDO CAMARGO JORDÃO 



 

 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 50/2024 

 
SUGERE AO EXECUTIVO 

ISENÇÃO DE TARIFA PARA 
ESTUDANTES NOS ÔNIBUS DE 
PAULÍNIA, ESPECIALMENTE NO 
CONTRATURNO ESCOLAR.  

Sra. Presidente: 

Temos a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

                     Mesmo com a oferta de transporte escolar, o município deveria 
oferecer gratuidade no transporte público municipal de Paulínia para todos os 
estudantes, mediante apresentação da carteirinha escolar, especialmente para 
aqueles que participam de atividades complementares no contraturno, como grêmios 
estudantis, projetos como a Câmara Jovem e outras iniciativas educacionais. 

                     A isenção é necessária porque muitos estudantes que participam de 
atividades extracurriculares, como grêmios escolares, programas de liderança jovem 
e outras atividades, frequentemente precisam permanecer na escola até o fim da 
tarde ou início da noite, fora do horário do transporte escolar. Nem sempre os pais 
podem buscá-los nessa situação. 

                     A isenção da tarifa de ônibus para esses estudantes aliviaria esse 
impacto, proporcionando os seguintes benefícios: 

 

 1. Facilidade no retorno para casa: Com a gratuidade no transporte 
público, os estudantes que participam dessas atividades poderiam voltar para casa 
de forma mais rápida e segura, sem a necessidade de aguardar o transporte escolar 
por várias horas. 

 2. Incentivo à participação em atividades extracurriculares: A remoção 
do custo do transporte público incentivaria a participação dos alunos em grêmios, 
projetos de liderança e outras atividades, que são fundamentais para o 
desenvolvimento pessoal e cívico dos jovens. 

 3. Redução da carga financeira para as famílias: As famílias dos 
estudantes que participam dessas atividades não precisariam se preocupar com o 
custo adicional de transporte, facilitando o engajamento de seus filhos em atividades 
fora do horário regular de aulas. 

  



 

 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

                   4. Facilidade aos pais: Muitos pais, impossibilitados de buscar 
seus filhos durante o expediente de trabalho, ficariam mais tranquilos sabendo que 
os filhos podem usar o transporte público gratuitamente para voltar para casa após 
as atividades escolares. 

 

                   Essa medida, além de beneficiar diretamente os estudantes e suas 
famílias, também fortaleceria o comprometimento do município com a educação e 
o desenvolvimento juvenil, assegurando que nenhum aluno seja penalizado 
financeiramente por participar de atividades que enriquecem sua formação. 

                    

                     A presente Indicação foi idealizada em parceria com os Suplentes da 
Câmara Jovem Samuel da Silva Oliveira, Ana Beatriz Lima e Beatriz Polsak da 
Silva. 

 

             Face ao exposto,    I N D I C A M O S   ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal isenção de tarifa para estudantes nos ônibus do transporte urbano. 

 

 

Paulínia, 25 de outubro de 2024 

 

 

VEREADORA JOVEM ISABELLA BRUNETO 

VEREADORA JOVEM ANA LUÍSA RODRIGUES 

 
VEREADOR JOVEM LEONARDO CAMARGO JORDÃO 



 

 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 51/2024 

INDICA AO EXECUTIVO 
ILUMINAÇÃO E MELHORIAS NO 
ESPAÇO PET DO PARQUE ZECA 
MALAVAZZI.  

Sr. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

O Parque Zeca Malavazzi inaugurou recentemente um espaço pet, 
importante área de lazer para frequentadores brincarem com seus animais de 
estimação e se socializarem.  

Apesar da elogiável iniciativa, o espaço fica escuro no final da tarde, 
precisando de mais iluminação para a segurança de animais e humanos. Numa visita 
ao local, foi possível constatar ainda que nem todas as torneiras do bebedouro 
funcionam. É necessário manutenção em torneiras e implantação de bebedouros 
exclusivos a animais, com fácil acessibilidade.     

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

Face ao exposto,    I N D I C O    ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a 
iluminação e outras melhorias no espaço pet do Parque Zeca Malavazzi. 

 

 

Paulínia, 30 de outubro de 2024 

 

VEREADOR JOVEM NICOLLAS APARECIDO LIMA ROCHA 



 

 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 52/2024 

 
SUGERE AO EXECUTIVO A 

INSTALAÇÃO DE PEDÁGIO NAS 
IMEDIAÇÕES DO PORTAL 
GRECO-ROMANO, PARA 
MELHORAR O TRÂNSITO DO 
BAIRRO PARQUE BRASIL 500  

Sra. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

O fluxo elevado de veículos nas vias do Parque Brasil 500 afeta a 
rotina dos moradores da cidade, pois muitos se deslocam para o trabalho e escolas 
no início do dia, enfrentando dificuldades recorrentes devido à sobrecarga viária. 
Um agravante para esse congestionamento é o trânsito de motoristas provenientes 
de Sumaré, que utilizam a cidade de Paulínia como rota alternativa, passando pelo 
Portal Grego-Romano, em direção a Campinas. 

Uma proposta de solução seria a instalação de um pedágio na 
avenida José Lozano de Araújo, nas imediações do Portal Greco-Romano, com o 
objetivo de reduzir o número de veículos que utilizam esse caminho.  

Vale ressaltar que a proposta é implementar um sistema de isenção, 

acesso de moradores de Paulínia (mediante cadastro ou placa do automóvel) e ainda 
dos residentes de Sumaré que trabalham em Paulínia, evitando cobrança para esse 
grupo específico. A intenção principal é restringir o acesso de motoristas que apenas 
utilizam Paulínia como rota de passagem para Campinas, sem a necessidade de 
percorrer rodovias alternativas. 

 

A presente Indicação foi idealizada em parceria com o suplente da 
Câmara Jovem Felipe França. 

 

Face ao exposto,    I N D I C O    ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a 
instalação pedágio no bairro Parque Brasil 500. 

 

 



 

 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

Paulínia, 31 de outubro de 2024 

 

VEREADOR JOVEM FELIPE PARSEKIAN 



 

 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 53/2024 

 
PROPÕE AO EXECUTIVO A 

CONSTRUÇÃO DE CALÇADAS E 
CICLOVIA NA PLN-381  

Sra. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

A construção de calçadas na PLN-381 é uma medida importante 
para garantir a segurança dos pedestres, que estão precisando caminhar pela via, 
correndo riscos de acidentes por dividir espaço com veículos.  

Além disso, considerando que muitos trabalhadores da região usam 
bicicleta para se locomover, a criação de uma ciclovia é uma boa iniciativa para 
permitir que os munícipes se desloquem de forma segura e confortável. 

Importante ressaltar que há houve acidente grave na PLN-381, 
envolvendo uma caminhonete e um cavalo. 

A solução para esses problemas seria uma calçada e uma ciclovia 
na beira da estrada para evitar esses acidentes. 



 

 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

A presente Indicação foi idealizada em parceria com o suplente da 
Câmara Jovem Felipe França. 

 

Face ao exposto,    I N D I C O    ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a 
implantação de calçadas e ciclovia na PLN-381. 

 

 

Paulínia, 31 de outubro de 2024 

 

VEREADOR JOVEM FELIPE PARSEKIAN 



 

 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 54/2024 

 
INDICA AO EXECUTIVO 

REFORÇO DE RONDAS NOS 
PORTAIS DE ENTRADA DE 

 

Sra. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Proponho ao Executivo Municipal que sejam intensificadas as 
rondas ostensivas da Guarda Municipal de Paulínia nos portais de entrada da cidade. 
O objetivo é aprimorar a segurança pública e zelar pela tranquilidade dos moradores, 
comerciantes e visitantes que trafegam por esses pontos estratégicos. 

A Guarda Municipal, cuja competência inclui ações de 
patrulhamento preventivo e apoio às autoridades policiais, pode atender de forma 
adequada essa demanda, inibir atividades ilícitas e garantir a segurança e a ordem 
pública. 

                        A presença regular da Guarda Municipal atuará como medida 
preventiva, reduzindo a incidência de furtos e outros crimes nessas áreas; o apoio à 
segurança viária, colaborando para o ordenamento do trânsito nos horários de maior 
movimentação e monitorando possíveis infrações; e o fortalecimento da sensação de 
segurança, uma vez que as rondas proporcionarão maior proteção e confiança dos 
moradores e visitantes na gestão da segurança pública local. 

 

A presente Indicação foi idealizada em parceria com o suplente da 
Câmara Jovem Felipe França. 

 

Face ao exposto,    I N D I C O    ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
reforço de rondas nos portais de entrada de Paulínia. 

 

Paulínia, 31 de outubro de 2024 
 

VEREADOR JOVEM FELIPE PARSEKIAN 



 

 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 55/2024 

 
INDICA AO EXECUTIVO 

REVITALIZAÇÃO DO 
SAMBÓDROMO E DO THEATRO 
MUNICIPAL, PARA A 
REALIZAÇÃO DE EVENTOS  

Sra. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

                      Dois importantes cartões postais de Paulínia, o Sambódromo e o 
Theatro Municipal estão atualmente subutilizados. É importante tomar medidas para 
revitalizar esses espaços, para que voltem a sediar eventos e atividades culturais, 
cívicas e comemorativas. Essa iniciativa tem como finalidade valorizar o patrimônio 
público, proporcionar opções de lazer e fortalecer a cultura local, beneficiando tanto 
os munícipes quanto os visitantes da cidade. 

                       O espaço do Sambódromo, que já possui infraestrutura adequada para 
receber grande público, pode ser utilizado para eventos como as celebrações do 7 de 
Setembro, shows, festivais e apresentações artísticas. Já o Theatro Municipal, que é 
um patrimônio importante para nossa cidade, pode ser palco para espetáculos, peças 
teatrais, palestras e eventos cívicos em datas comemorativas. 

                        Os objetivos desta solicitação são revitalizar o patrimônio público ao 
utilizar a infraestrutura do Sambódromo e do Teatro Municipal, evitando sua 
degradação; estimular a cultura e o lazer com eventos que promovam integração e 
acesso cultural para os munícipes; e incentivar o turismo e a economia local, atraindo 
visitantes e movimentando o comércio e serviços da cidade. 

 

A presente Indicação foi idealizada em parceria com o suplente da 
Câmara Jovem Felipe França. 

Face ao exposto,    I N D I C O    ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
revitalização do Sambódromo e do Theatro Municipal, para a realização de eventos. 

 

Paulínia, 31 de outubro de 2024 
 

VEREADOR JOVEM FELIPE PARSEKIAN 



 

 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 56/2024 

 
INDICA CAMPANHA DE 

DOAÇÃO DE ARTIGOS 
ESPORTIVOS A JOVENS EM 
VULNERABILIDADE SOCIAL.  

Sra. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

O Poder Público deve incentivar a prática de esportes e atividades 
físicas entre os jovens, inclusive entre aqueles em vulnerabilidade social. 

Ações propostas: 

como chuteiras, bolas, luvas de goleiro e equipamentos para ginástica; 

 Firmar parcerias para a arrecadação, incluindo empresas, igrejas 
e organizações do terceiro setor. 

materiais arrecadados a crianças e adolescentes que não têm acesso a esses recursos. 

 

A presente Indicação foi idealizada em parceria com o Suplente da 
Câmara Jovem Lucas de Morais Oliveira. 

 

Face ao exposto,    I N D I C O    ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que 
estude campanha de doação de artigos esportivos a jovens em vulnerabilidade social. 

 

 

Paulínia, 04 de novembro de 2024 

 

VEREADOR JOVEM FILIPE RIBEIRO BRAGA 
 



 

 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
INDICAÇÃO Nº 57/2024 

 
SOLICITA ACESSO À RUA  

DOS IMIGRANTES PARA O 
MOTORISTA QUE TRAFEGA 
PELAS AVENIDAS JOSÉ 
PAULINO E RENATO LÁZARO 
PIVA.  

Sra. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

O motorista que trafega pela avenida José Paulino (sentido Centro-
Portal Medieval) e pela avenida Renato Lázaro Piva, ao passar pela rotatória 
próxima à lagoa do Santa Terezinha, não tem mais acesso direto para a rua dos 
Imigrantes.  

O trecho apresentado na imagem abaixo (reproduzida do Google 
Maps) deu lugar a marcas de canalização (a famosa faixa zebrada), que impede o 
motorista de avançar à direita. A alternativa hoje é um caminho mais longo, que 
sujeita o motorista a pegar mais congestionamento. Seria importante reabrir esse 
acesso, para a comodidade de moradores do bairro e estudantes de escola localizada 
no entorno. 
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A presente Indicação foi idealizada em parceria com o Suplente da 
Câmara Jovem Lucas de Morais Oliveira. 

 

Face ao exposto,    I N D I C O    ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que 
estude junto ao setor competente mudanças no trânsito para permitir acesso à rua 
dos Imigrantes para o motorista que trafega pelas avenidas José Paulino e Renato 
Lázaro Piva. 

 

 

Paulínia, 04 de novembro de 2024 

 

VEREADOR JOVEM FILIPE RIBEIRO BRAGA 
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INDICAÇÃO Nº 58/2024 

 
INDICA O PROGRAMA 

ESCOLAS 
SUSTENTÁVEIS: EDUCAÇÃO E 
CONSCIÊNCIA AMBIENTAL  

Sra. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Indico a organização de um programa itinerante, denominado 
Escolas Sustentáveis: Educação e Consciência Ambiental , que circule pelas 

escolas localizadas em Paulínia. O objetivo é ensinar desde cedo a importância de 
cuidar do planeta e desenvolver cidadãos conscientes e responsáveis. 

      O programa seria formado por uma equipe multidisciplinar, que 
montaria uma tenda, stand, office truck ou outra instalação em cada escola para 
atividades de sustentabilidade: 

- Aulas práticas: Ensinar às crianças sobre reciclagem, economia de 
água e energia e como pequenas ações podem fazer a diferença para o meio 
ambiente. 

- Cuidados com hortas e reciclagem nas escolas: Incentivar as 
escolas a terem hortas próprias e a implementar programas de reciclagem para 
envolver os estudantes. 

- Educação cidadã: Falar sobre participação social e cidadania, para 
que crianças e jovens cresçam com consciência sobre seus direitos e deveres na 
comunidade. 

 

Face ao exposto,    I N D I C O    ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal o 
Educação e Consciência Ambiental  

 

 

Paulínia, 05 de novembro de 2024 

 

VEREADORA JOVEM ANTONELA RODRIGUES CUNHA 
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INDICAÇÃO Nº 59/2024 

 
SUGERE PROGRAMA DE 

SAÚDE MENTAL NAS ESCOLAS 
MUNICIPAIS  

Sra. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

A rede municipal de ensino tem o dever de promover o bem-estar 
emocional e psicológico dos alunos, criando um ambiente escolar seguro, acolhedor 
e propício ao aprendizado. Mesmo reconhecendo iniciativas já existentes em 
algumas escolas, é importante que o município desenvolva de forma abrangente o 
Programa de Saúde Mental nas Escolas Municipais, formado por: 

Núcleos de Apoio Psicológico: núcleos com profissionais de 
psicologia e assistência social para atender alunos, oferecendo suporte individual e 
em grupo. 

Capacitação de Educadores: formações periódicas para professores e 
funcionários sobre identificação de sinais de dificuldades emocionais e intervenções 
adequadas. 

Esse programa poderia ser desenvolvido integrando diferentes setores 
e secretarias, com profissionais da própria administração, novas contratações e/ou 
parcerias com instituições especializadas.  

Face ao exposto,    I N D I C O    ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que 
estude a criação do Programa de Saúde Mental nas Escolas Municipais. 

 

 

Paulínia, 05 de novembro de 2024 

 

VEREADORA JOVEM GIOVANNA BARBOSA SANTOS PIRES 
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INDICAÇÃO Nº 60/2024 

 
INDICA AO EXECUTIVO 

PROGRAMA MUNICIPAL DE 
HIDROPONIA  

Sra. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

A produção sustentável de alimentos vem se tornando cada vez mais 
uma demanda necessária para ajudar o meio ambiente e a saúde do próprio ser 
humano. 

A hidroponia (cultivo sem a necessidade de terra) utiliza até 90% 
menos água do que a agricultura tradicional e permite o cultivo em ambientes 
urbanos, adaptando-se a espaços limitados. O acesso a alimentos frescos e nutritivos 
pode ajudar a combater problemas de saúde, como a desnutrição e a obesidade. 

Por esse motivo, apresenta-se a ideia de criar um programa municipal 
de hidroponia para promover a produção sustentável de alimentos, melhorar a 
segurança alimentar e fomentar a educação ambiental na comunidade. Esse tipo de 
iniciativa pode ser implantado com baixo custo e realizado em parceria com 
diferentes setores, como pesquisadores, agricultores, servidores municipais, 
professores e outros atores da sociedade interessados em auxiliar num 
desenvolvimento urbano mais sustentável. 

 

Face ao exposto,    I N D I C O    ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que 
estude a criação do Programa de Saúde Mental nas Escolas Municipais. 

 

 

Paulínia, 05 de novembro de 2024 

 

VEREADORA JOVEM GIOVANNA BARBOSA SANTOS PIRES 
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INDICAÇÃO Nº 61/2024 

 

MELHORIAS PARA A ESCOLA 
EMEFM MAESTRO MARCELINO 

 

Sra. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Apresento a presente Indicação, sugerindo ao Senhor Prefeito as 
seguintes melhorias para a EMEFM Maestro Marcelino Pietrobom: 

              1. Condições dos mobiliário: a maioria dos móveis se encontra em 
péssimas condições, com algumas carteiras apresentando pontas expostas; 

    2. Climatização: alguns ventiladores não funcionam e outros são 
barulhentos, o que pode prejudicar alunos neurodivergentes. O ideal seria instalar 
ar-condicionado nas salas de aula; 

             3. Conservação do acervo da biblioteca: muitos livros estão com 
condições precárias de conservação. 
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                        É importante ressaltar que já foram sugeridas outras melhorias para 
a instituição na Indicação Nº 21/2024.  

 

Face ao exposto,    I N D I C O    ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
conjunto de melhorias para a EMEFM Maestro Marcelino Pietrobom. 

 

 

Paulínia, 5 de novembro de 2024 

 

 

VEREADORA JOVEM ELAINE IGNÊS DE SOUZA OLIVEIRA 
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INDICAÇÃO Nº 62/2024 

 
INDICA AO EXECUTIVO 

REFORMA E MELHORIA DA  
UBS DO JARDIM AMÉLIA  

Sra. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

 A Unidade Básica de Saúde (UBS) localizada no bairro Jardim 
Amélia precisa de reforma para atender com excelência a população. A estrutura 
atual dificulta o atendimento aos usuários, pois pela alta demanda a recepção e sala 
de espera fica pequena.  

É comum que muitos pacientes ou acompanhantes precisem aguardar 
do lado de fora, expostos ao tempo (seja ensolarado ou chuvoso). Assim, é 
necessário ampliar a recepção e sala de espera, com ampliação ou planejamento de 
novos ambientes, e construir uma cobertura do lado externo.  
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Face ao exposto,    I N D I C O    ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
reforma e melhoria da UBS do Jardim Amélia. 

 

 

Paulínia, 5 de novembro de 2024 

 

 

VEREADORA JOVEM ELAINE IGNÊS DE SOUZA OLIVEIRA 
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PROJETO DE  LEI Nº 01/2024  

 

Em 30 de outubro de 2024: 

 

 Senhores Vereadores Jovens, 

As batalhas de rimas são uma expressão cultural originada do Hip-Hop. Os 
participantes  se reúnem e, a partir de uma base musical, fazem uma disputa de quem 
tem a melhor fala, o melhor verso, dentro do tema proposto. Quem executa melhor, 
vence. 

A modalidade é comum nas ruas, de forma espontânea ou organizada, e vem 
ganhando espaço nos municípios brasileiros, com políticas públicas e estudos 
acadêmicos: 

A batalha de rima é uma das expressões de um movimento 
cultural popular e recente, que luta diariamente para sobreviver, 
já que na maioria das vezes não recebe incentivos dos 
Governos: o Hip Hop. Para além do Rap, rima e lírica, o Hip 
Hop é um estilo de vida, e principalmente um propósito para 
muita gente.  UFF)  

As batalhas são uma disputa sim, elas resultam em vencedores 
e perdedores. Mas, no fim das contas, ao se juntarem para 
celebrar essas batalhas, é a cena que ganha força e união. Essa 
espécie de repentismo urbano é um duelo que une.  (Leonardo 
Carbonieri Campoy e Mateus Rossetim Stuve  PUC-PR) 

o se falar da importância do espaço para as batalhas de rimas 
aqui não se trata só de um mero lugar onde a Batalha de Rima 
acontece, mas como o fato o espaço público confere a Batalha 
um atrativo para multidões, pois o espaço público é comumente 
o espaço de todos , onde na teoria não há um dono particular e 
o uso é, portanto, público. Filipe Jose Nogueira de Lima  
USP) 
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Talvez um observador de fora considere, à primeira vista, desnecessário uma 
legislação para abordar o assunto. Acontece que as batalhas de rimas estimulam a 
participação democrática, sobretudo dos jovens, e ajudam a ocupar as áreas públicas 
de forma saudável. A lei visa fortalecer a importância dessa prática cultural e 
estimular iniciativas como essa, apoiadas pelo Poder Público, podendo não só 
despertar talentos locais como estimular o pensamento crítico dos cidadãos. 

O presente projeto de lei baseia-se em norma semelhante já existe em 
Campinas. 

   

 

VEREADORA JOVEM DUDA ANGELIM 
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PROJETO DE  LEI Nº 1/2024  
 

INSTITUI O DIA MUNICIPAL 
DA BATALHA DE RIMAS NO 

 

A Câmara Municipal APROVOU e eu, Prefeito do Município de Paulínia, 
SANCIONO e PROMULGO a seguinte Lei: 

Art. 1º. Fica instituído o Dia Municipal da Batalha de Rimas no calendário 
oficial de datas e eventos do município de Paulínia, para celebração e incentivo à 
promoção das batalhas de rimas no município. 

Parágrafo único. . O Dia Municipal da Batalha de Rimas deve ser celebrado 
anualmente em data próxima ao dia 20 de novembro. 

Art. 2º O Dia Municipal da Batalha de Rimas tem como objetivos: 

I - divulgar e estimular a prática da batalha de rima; 

II - estimular e reunir praticantes e profissionais, como artistas, músicos, 
produtores culturais e gestores públicos, assim como adeptos, admiradores e a 
população em geral; 

III - celebrar as culturas urbanas e suas origens históricas, sejam nacionais, 
regionais ou locais; 

IV - fortalecer a importância da cultura urbana e popular para crianças, 
adolescentes e jovens; 

V - promover e incentivar o desenvolvimento cognitivo e psicomotor e as 
habilidades poéticas, artísticas e de convívio; 

VI - difundir entre a sociedade os benefícios culturais da prática da batalha 
de rimas e a diversidade de valores sociais, prezando o desenvolvimento da 
cidadania participativa, do convívio social, do prestígio dos espaços públicos e da 
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inclusão social e visando ao favorecimento das culturas populares, das culturas 
urbanas e das culturas da juventude. 

Art. 3º Durante o Dia Municipal da Batalha de Rimas, a Prefeitura Municipal 
de Paulínia poderá apoiar a realização de palestras, oficinas, atividades, workshops 
e outras ações para disseminar ideias e valores culturais entre adeptos e profissionais 
ligados às batalhas de rima, à cultura urbana e à cultura hip-hop. 

Art. 4º Os recursos para a execução desta Lei virão de dotação orçamentária 
própria, suplementada se necessário. 

Art. 5º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação. 

         

Paulínia, 20 de novembro de 2024 
 

Palácio Cidade Feliz, 

PREFEITO MUNICIPAL 
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REQUERIMENTO Nº 07/2024 

 

REQUER INFORMAÇÕES  
AO EXECUTIVO SOBRE AS 
AÇÕES PARA COMBATER 
QUEIMADAS.   

Sra. Presidente: 

 

 

                       O Estado de São Paulo vivenciou no segundo semestre de 2024 um 
grande número de queimadas, registrando os piores níveis diários de poluentes 
inaláveis da década, de acordo com dados da Companhia Ambiental do Estado de 
São Paulo (Cetesb). O fogo prejudica tanto a natureza como a saúde da população, 
especialmente crianças e idosos. 

 

                        Paulínia teve focos relevantes de queimadas, juntamente com 
municípios como Ribeirão Preto, Catanduva, São José do Rio Preto, Rio Claro e 

 
 

   Pensando nessa realidade, e para evitar cenários piores no futuro, é 
importante que a população saiba: 

1. Qual setor é responsável por fiscalizar queimadas no município? 
2. Qual o número de profissionais envolvidos nesse tipo de atividade? 
3. Alguma pessoa física ou jurídica foi multada/notificada por 

práticas irregulares envolvendo queimadas em 2024? 
4. A Prefeitura planeja ações de conscientização para evitar novos 

casos? 

 

             Ante ao exposto, R E Q U E I R O  ao Executivo informações sobre 
as medidas desempanhadas no município para combater queimadas. 

 

Paulínia, 13 de outubro de 2024 

 
VEREADORA JOVEM ELAINE IGNÊS DE SOUZA OLIVEIRA 
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REQUERIMENTO Nº 8/2024 

 

REQUER INFORMAÇÕES  
AO EXECUTIVO SOBRE AS 
LINHAS DE TRANSPORTE 
URBANO NO MUNICÍPIO.   

Sra. Presidente: 

 

O transporte público é essencial para garantir o deslocamento de 
trabalhadores, estudantes e demais cidadãos. Entretanto, têm surgido reclamações a 
respeito da qualidade, da frequência e da abrangência das linhas de ônibus que 
atendem Paulínia, especialmente em áreas mais distantes do Centro. 

 

Requer-se que a Secretaria Municipal de Mobilidade e Transportes 
informe: 

 

 Quais são as atuais linhas de ônibus? 

     Com que frequência cada linha de ônibus atua? 

 Há previsão de ampliação ou melhoria das linhas de ônibus para 
atender bairros afastados? 

 Quais são os investimentos previstos para o setor de transporte 
público no próximo ano? 

 

             O presente Requerimento foi idealizado em parceria com os 
Suplentes da Câmara Jovem Samuel da Silva Oliveira, Ana Beatriz Lima e 
Beatriz Polsak da Silva. 

 

Ante ao exposto, R E Q U E R E M O S ao Executivo informações 
sobre o transporte urbano no município. 

 

 

Paulínia, 14 de outubro de 2024 
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VEREADORA JOVEM ISABELLA BRUNETO 

VEREADORA JOVEM ANA LUÍSA RODRIGUES 

 
VEREADOR JOVEM LEONARDO CAMARGO JORDÃO 

 



 

 
 
 
 
 

CÂMARA JOVEM
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
REQUERIMENTO Nº 9/2024 

 

REQUER INFORMAÇÕES  
AO EXECUTIVO SOBRE OS 
RADARES PARA MONITORAR 
VELOCIDADE EM VIAS DO 
MUNICÍPIO.   

Sra. Presidente: 

 

O uso de radares nas vias públicas, apesar de criticado por parte da 
população, é uma medida necessária para aumentar a segurança no trânsito. A 
fiscalização eficaz da velocidade reduz acidentes e promove o respeito às normas de 
trânsito.  

                         Levando em consideração que foram instalados equipamentos em 
várias vias da cidade, questiona-se qual a quantidade de radares existentes/previstos 
e qual a previsão de início do sistema. 

 

             O presente Requerimento foi idealizado em parceria com os 
Suplentes da Câmara Jovem Samuel da Silva Oliveira, Ana Beatriz Lima e 
Beatriz Polsak da Silva. 

 

Ante ao exposto, R E Q U E R E M O S ao Executivo informações 
sobre o transporte urbano no município. 

 

 

Paulínia, 14 de outubro de 2024 

 

VEREADORA JOVEM ISABELLA BRUNETO 

VEREADORA JOVEM ANA LUÍSA RODRIGUES 

 
VEREADOR JOVEM LEONARDO CAMARGO JORDÃO 
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REQUERIMENTO Nº 10/2024 

 

REQUER INFORMAÇÕES  
AO EXECUTIVO SOBRE O 
SERVIÇO DE ALIMENTAÇÃO 
ESCOLAR NO MUNICÍPIO.   

Sra. Presidente: 

 

A alimentação escolar é fundamental para o bem-estar de crianças 
e adolescentes. Diante das dificuldades econômicas que afetam muitas famílias, é 
necessário entender a atual estrutura de alimentação escolar. O requerimento busca 
informações sobre os contratos, fornecedores, frequência da entrega de alimentos e 
qualidade nutricional das refeições oferecidas. 

 

Requer-se que a Secretaria de Educação do município informe: 

 

 Quais são os fornecedores contratados para a merenda escolar? 

   Qual a frequência de entrega dos alimentos? 

 De que forma é realizado o controle de qualidade e análise 
nutricional dos alimentos servidos?  

   Há levantamento de quantos estudantes atualmente dependem 
da merenda escolar como principal refeição diária? 

 

             O presente Requerimento foi idealizado em parceria com os 
Suplentes da Câmara Jovem Samuel da Silva Oliveira, Ana Beatriz Lima e 
Beatriz Polsak da Silva. 

 

Ante ao exposto, R E Q U E R E M O S ao Executivo informações 
sobre o serviço de alimentação escolar no município.   

 

 

Paulínia, 14 de outubro de 2024 
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VEREADORA JOVEM ISABELLA BRUNETO 

VEREADORA JOVEM ANA LUÍSA RODRIGUES 

 
VEREADOR JOVEM LEONARDO CAMARGO JORDÃO 
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REQUERIMENTO Nº 11/2024 

 

REQUER INFORMAÇÕES  
AO EXECUTIVO SOBRE A 
CAPCITAÇÃO EM PRIMEIROS 
SOCORROS PARA 
PROFESSORES, FUNCIONÁRIOS 
E ALUNOS DAS ESCOLAS 
LOCALIZADAS EM PAULÍNIA.   

Sra. Presidente: 

 

 

                       Noções básicas de primeiros socorros é um conhecimento essencial, 
que pode salvar muitas vidas. Em Paulínia, uma lei em vigor desde 2018 obriga a 
capacitação de primeiros socorros a professores e funcionários de escolas públicas 
e privadas.  

            A Lei Municipal 13.722 foi criada depois que um estudante de 10 anos 
morreu em Campinas, depois de engasgar com um alimento durante atividade 
escolar. A ocorrência ganhou repercussão no país, mobilizando um debate na 
sociedade que levou à aprovação d  ´ 

            É importante saber como o treinamento tem sido feito e se todas as 
escolas possuem profissionais aptos a atuar em caso de necessidade. Também 
questiono ao Executivo de que forma a comunidade escolar pode saber quem são os 
professores e funcionários capacitados. 

 Em 2013, a Câmara Jovem discutiu proposta para estender as aulas aos 
alunos das escolas situadas em Paulínia (Indicação Nº 46/2023, do Vereador Jovem 
Vitor Antônio Líbano de Oliveira). Assim, requeiro informações ao Executivo sobre 
a possibilidade de adotar a medida. 

 

             Ante ao exposto, R E Q U E I R O  ao Executivo informações sobre 
capacitação em primeiros socorros nas escolas localizadas em Paulínia. 

 

Paulínia, 21 de outubro de 2024 

 

VEREADORA JOVEM DUDA ANGELIM 
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REQUERIMENTO Nº 12/2024 

 

REQUER INFORMAÇÕES  
AO EXECUTIVO SOBRE 
PROGRAMA DE COLETA 
SELETIVA DE LIXO NA 
CIDADE.   

Sra. Presidente: 

 

              A coleta seletiva de lixo é uma medida essencial para a preservação 
ambiental e a promoção da sustentabilidade. Paulínia possui grande potencial para 
se tornar uma cidade referência em práticas ambientais, e a implantação de um 
programa de coleta seletiva pode ser um grande avanço nesse sentido. 

              É fundamental a instalação de contêineres específicos para cada tipo 
de material (papel, plástico, vidro, metal); coletas em datas determinadas, 
amplamente divulgadas ao público, e campanhas educativas para a população 
(forma de separação, tipo de armanezamento, sacolas adequadas etc.). 

               Considerando ainda que, em 2023, a Lei Municipal Nº 4406 
instituiu a Política Municipal de Coleta Seletiva de Resíduos, questiona-se ao 
Executivo quais ações têm sido desempenhadas para implantar no município uma 
coleta seletiva eficiente, que envolva a população e evite condutas irregulares, em 
prol do meio ambiente. 

 

             O presente Requerimento foi idealizado em parceria com os 
Suplentes da Câmara Jovem Samuel da Silva Oliveira, Ana Beatriz Lima e 
Beatriz Polsak da Silva. 

 

Ante ao exposto, R E Q U E R E M O S ao Executivo informações 
sobre a coleta seletiva de lixo no município. 

 

 

Paulínia, 01 de novembro de 2024 
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VEREADOR JOVEM CLÓVIS QUEIROZ JUNIOR 

VEREADORA JOVEM ISABELLA BRUNETO 

VEREADORA JOVEM ANA LUÍSA RODRIGUES 

 
VEREADOR JOVEM LEONARDO CAMARGO JORDÃO 
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REQUERIMENTO Nº 13/2024 

 

REQUER INFORMAÇÕES  
AO EXECUTIVO SOBRE A 
ESTRUTURA MUNICIPAL DE 
TRÂNSITO PARA ATUAR EM 
CASOS URGENTES E EVITAR 
CONGESTIONAMENTOS.   

Sra. Presidente: 

 

 

                       O trânsito de Paulínia vem crescendo muito, acompanhado pelo 
desenvolvimento do município. Quando acontecem acidentes ou quebra de veículos, 
formam-se congestionamentos que podem impactar todo o tráfego. 

             Por isso, é importante que a população saiba como o setor competente 
de trânsito está preparado para atuar em casos de emergência. 

 Há frota de guinchos para retirada de veículos das vias? Se sim, 
qual a quantidade e como a população pode informar problemas? 

 Quantos agentes de trânsito, efetivos ou terceirizados, estão 
disponíveis para atuar em casos urgentes? 

 

O presente Requerimento foi idealizado em parceria com o Suplente 
da Câmara Jovem Lucas de Morais Oliveira. 

 

             Ante ao exposto, R E Q U E I R O  ao Executivo informações sobre 
a estrutura municipal de trânsito para atuar em casos urgentes. 

 
Paulínia, 04 de novembro de 2024 

 

VEREADOR JOVEM FILIPE RIBEIRO BRAGA 
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MOÇÃO Nº 03/2024 

 
 

DE CONGRATULAÇÕES À 
CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO 
PAULO, POR RECEBER A 
CÂMARA JOVEM DE 
PAULÍNIA  

Sr. Presidente: 

 

Os jovens vereadores de Paulínia foram visitar a Câmara Municipal 
de São Paulo no dia 17 de outubro. Fomos recepcionados pela equipe de Eventos e 
pudemos conhecer o Plenário, a sala da Presidência, o Salão Nobre e outras 
instalações do Palácio Anchieta, além de saber mais sobre a história da instituição e 
visualizar importantes obras de arte e históricas!  

Sem dúvida, uma grande oportunidade aos vereadores jovens. 
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Face ao exposto, submeto à apreciação dos nobres pares a presente      
M O Ç Ã O de congratulações à Câmara Municipal de São Paulo, por receber a 
Câmara Jovem de Paulínia.  

 

Paulínia, 27 de outubro 2024 

 

VEREADORA JOVEM JÚLIA PRADO DE CARVALHO 


